Die Würze des Advents

Konzert | Die Chorgemeinschaft "Cantus Carnuntum" überraschte mit frischem Spirit.

HÖFLEIN | Wer sich von einem Adventkonzert mit dem Titel "Fröhliche Weihnacht überall" eine sanfte Berieselung erwartete, wurde enttäuscht. Die Chorgemeinschaft Cantus Carnuntum überraschte bei ihren traditionellen Adventkonzerten in Bruck und Höflein mit einer gelungenen Mischung aus anspruchsvollen geistlichen Stücken wie die Adventsgraduale "Prope est Dominus" von Anton

Diabelli, bekannten Weihnachts- und Volksliedern. Ordentlich gewürzt wurde diese Mischung durch rhythmische Spirituals wie "This little light of mine". Als Solistinnen glänzten Eva Köckeis und Irmgard Macho (Sopran) sowie Doris Kudler und Karin Singer (Alt). Die Handschrift des neuen Chorleiters Stefano Ragusini war vor allem in den a capella dargebrachten Stücken erkennbar.



Die Chorgemeinschaft "Cantus Carnuntum" lädt alljährlich zu stimmungsvollen Weihnachtskonzerten. Unter dem neuen Chorleiter Stefano Ragusini hatte der Chor einige Überraschungen parat. Foto: privat